

Application de l'article 51 du Règlement d'Ordre intérieur du Conseil communal.  
Interpellation de F. CARLIER, Conseillère communale, relative aux abords du minigolf.

F. CARLIER donne lecture du texte suivant :

F. CARLIER geeft lezing van de volgende tekst:

Je ne vous apprend rien si j'évoque l'incivilité de certaines personnes ou l'état de délabrement, voire d'abandon, de certains espaces urbains. Le Collège s'y est résigné, pas moi !

Depuis un certain temps, sur le boulevard Théo Lambert, à la hauteur du parc du mini-golf, deux éléments sont véritablement interpellants : les abords et l'état du container à vêtements et l'état catastrophique d'une parcelle de terrain.

Comme c'est le cas pour bon nombre de containers à vêtements sur le territoire communal (rue de Neerpede, avenue d'Itterbeek, boulevard Maria Groeninckx-De May), ces containers sont soit entourés de dépôts clandestins, soit forcés afin d'en vider le contenu. Nous retrouvons alors une étendue de vêtements à même le sol et des containers débordantes de vêtements. La saleté amenant la saleté, d'autres immondices sont ajoutés aux abords de ces containers.

De plus, à quelques pas de ces deux containers à vêtements, une parcelle de terrain semble laissée à l'abandon. Le mélange de feuilles mortes, d'eau et d'immondices ont transformé les abords de ce parc en un terrain boueux, dégradé et impraticable.

Mes questions sont les suivantes :

Comment comptez-vous remédier au retour de la propreté aux abords des containers à vêtements ?

Est-il envisagé, comme c'est le cas à d'autres endroits, que ces containers puissent être enterrés ?

Pouvez-vous nous détailler votre politique en matière de propreté aux abords des containers à vêtements ?

Comment cet abord de parc a-t-il pu être à ce point négligé et dégradé ?

Comment allez-vous remédier à cela ?

Enfin, quel futur envisagez-vous pour cet abord de parc et plus précisément à l'entrée qui mène à la crèche ?

Monsieur l'Echevin NEUZY donne lecture de la réponse suivante :

De heer de schepen NEUZY geeft lezing van het volgende antwoord:

Non, nous ne sommes pas résignés, et surtout, non, je ne suis pas résigné face aux trop nombreuses incivilités qui ont pour conséquence que nos espaces publics soient salis.

Nous avons la volonté de proposer des manières de trier et valoriser au mieux les objets, vêtements ou déchets des Anderlechtois, nous mettons beaucoup de choses en place pour tenter de rendre cela facile et accessible à tous. Mais effectivement, trop souvent des gens considèrent ces bulles comme des dépotoirs et je peux vous confirmer que beaucoup sont sanctionnés, car il faut, je pense, à nouveau répéter qu'il est interdit de déposer quoi que ce soit autour des bulles à verre, containers à vêtements ou bulle à huile.

De plus, j'ai fixé des priorités au niveau de la collecte des déchets, mettant en premier les sacs communaux et nos corbeilles, puis nos bulles à verre, bulle à huiles et containers à vêtements, car j'estime que ces lieux doivent être le plus propre possible pour encourager leur utilisation et le comportement du tri.

Récemment, nous avons rencontré les deux acteurs présents sur notre territoire, « Les Petits Riens » et « Oxfam Solidarité » pour voir avec eux comment améliorer la situation et éviter les dépôts aux alentours des bulles. Ils sont aussi concernés et souhaitent éviter comme nous ces dépôts car ils leur donnent une mauvaise image. Nous resterons attentifs à ce que la situation ne se détériore pas.

Toutefois, j'espère que je ne vous apprend pas que le boulevard Théo Lambert est régional, nous n'avons donc pas le même impact sur cette partie de notre territoire. Nous signalons régulièrement les dépôts autour des bulles présentes sur les voiries régionales, mais c'est la Région qui décide si elle souhaite l'y laisser, l'enterrer ou l'enlever.

Enfin, pour parler plus précisément de la zone remplie de déchet à côté de l'arrêt de bus, entre l'entrée du parc Debussy et la crèche « Les Bleuets », c'est une zone utilisée par la Région pour déposer les feuilles mortes, et cette zone est effectivement remplie de petits déchets, donnant non seulement une piètre image, mais augmentant les risques de pollution de la zone. Je vous confirme que nos services ont déjà signalé

ce problème à la Région, et je n'hésiterai pas à passer au niveau supérieur si cela n'est pas résolu prochainement.